
 

 

中国で汚職は無くなったのか？ 

日本人総経理として感じた、中国の１０年間の変化と今後の展望 

概要： 

 皆様は、いまだに中国では汚職が横行していると思っていませんか？ 

 今や、インバウンドにせよアウトバウンドにせよ、中国抜きに国際ビジネスを語るこ

とは難しい状況ですが、実は最近の中国は、汚職の扱いも含めて大変大きく変化をして

います。 

 しかし、中国本土で起っている変化や発展が実際にどのようなものであるのかは、日

本に居ながらではなかなか理解できず、ついつい何年も前の感覚で中国企業や中国人と

お付き合いをしがちです。 

 今回は日本人総経理（社長）として中国子会社の社員約１８０名を束ねる越智隆之氏

をお招きしまして、冒頭の汚職に加えて人件費や環境問題等、日系企業を取り巻く環境

の変化を中心に、これから中国と言う国やマーケットとどう付き合っていけばよいのか、

越智氏の見解をお話し頂きます。 

 

日 時： 平成３０年８月３１日（金） 

セ ミ ナ ー： １９：００～２０：００ （※ 以前より１時間遅くなっています） 

懇 親 会： ２０：００～  

場  所： 柳野国際特許事務所（大阪市淀川区宮原 1 丁目１５－１ ノスクマードビル） 

参 加 費： ５,０００円 （セミナーのみの場合３,０００円） 

問い合わせ先： ０６－６３９４－４８３１ （柳野嘉秀まで） 

申込フォーム： 柳野国際特許事務所 HP→［当事務所について］→［セミナーのご紹介］より 

 (http://www.yanagino.com/yanagino/office/seminor.html) 

 

講演者：上海希望紙工有限公司 総経理 越智 隆之 氏 

在学中の 2005年から１年半、上海財経大学に留学。 

卒業後、システム開発企業に就職し、関西大手製造業向け 

システム開発を担当。 

その後、2010年㈱希望社に入社し、2011年同子会社、 

上海希望紙工有限公司総経理に就任。 
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